

От редакции .....	1	From the editors .....	1
<b>ТЕОРИЯ ПРАВА</b>			
Д.А. Пашенцев		D.A. Pashentsev	
Особенности правового регулирования общественных отношений в условиях пандемии: теоретико-правовой аспект .....	2	Features of legal regulation of public relations in the context of a pandemic: theoretical and legal aspect .....	2
<b>АДМИНИСТРАТИВНОЕ СУДОПРОИЗВОДСТВО</b>			
Т.А. Шкляр, Г.Г. Шмелева		T.A. Shkliar, G.G. Shmeleva	
Юридическая (правовая) природа решений судов общей юрисдикции по нормоконтролю .....	6	Legal nature of decisions of courts of general jurisdiction on control over the laws .....	6
<b>МЕДИАЦИЯ</b>			
Е.А. Борисова		E.A. Borisova	
Развитие российской медиации: торопиться не надо .....	12	The development of mediation in Russia: there is no need to hurry .....	12
<b>ГРАЖДАНСКОЕ ПРАВО</b>			
С.А. Грачева		S.A. Gracheva	
Критерий добросовестности в координатах судебного экономического дискурса .....	20	The Good Faith Criterion at the Coordinate System of Judicial Economic Discourse .....	20
<b>ЭЛЕКТРОННОЕ ПРАВОСУДИЕ</b>			
С.О. Сундуков		S.O. Sundukov	
Доступность правосудия: современные возможности реализации .....	29	Access to justice: modern opportunities for realization .....	29
Д.Х. Валеев, А.Г. Нуриев		D.Kh. Valeev, A.G. Nuriev	
Планово-временные индикаторы как показатели развития электронного правосудия на примере Европейского союза .....	36	Target and time indicators as those of the development of e-justice on the example of the European Union .....	36
А.В. Белякова		A.V. Belyakova	
Информационно-коммуникационные технологии в правосудии Российской Федерации .....	44	Information and communication technologies in the justice system of the Russian Federation .....	44
<b>ТОЧКА ЗРЕНИЯ</b>			
С.В. Тетюев		S.V. Tetyuev	
Унификацию процессуального законодательства необходимо продолжить .....	55	The unification of procedural legislation should be continued .....	55
<b>КНИЖНАЯ ПОЛКА</b>			
Н.В. Путило		N.V. Putilo	
Социальные права в постиндустриальном обществе ..	63	Social rights in post-industrial society .....	63
<b>ПРАКТИКА ЕСПЧ</b>			
Дело «Литвиненко (Litvinenko) против Российской Федерации» .....	73	Case of «Litvinenko v. Russia» .....	73
<b>АДРЕСА АВТОРОВ ДЛЯ ПЕРЕПИСКИ</b>			
	79	ADDRESSES OF AUTHORS FOR CORRESPONDENCE	79